

HADANO MEISUI ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355
事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355
例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分
会長 鈴木和夫 幹事 山谷洋子 会報・雑誌・IT 委員長 原恵美

子



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021年～2022年度国際ロータリー会長
シェカール・メータ

第1768回 2022年1月13日（木）《週報》

秦野名水ロータリークラブ
秦野商工会議所 12:30

1. 点鐘
2. 合唱 国歌「君が代」, 「奉仕の理想」, ロータリーの目的
3. お客様の紹介

・小田原RC 矢端 雅子 様 (ZOOM参加)

4. 会長の時間



○皆様新年明けましておめでとうございます。
皆様のお顔を拝見いたしまして清々しくお正月
をご健勝にお過ごしになられたとご推察します。
○私事ではありますが、本年喪中のためにお正月
行事は行いませんでした。年末年始はゆっくり
温泉につかりに出かけて来ました。石和温泉
に行ってきましたが、温泉の温度が少しづるめ
だなと思いました。

○新型コロナウイルス変異株、オミクロン株が急拡大しております。クラブ活動も
昨年の夏過ぎに緊急事態宣言が発令されて、皆さん気を付けてお過ごし頂いて
来ました。この後の例会は通常通り行う予定ではありますが、例会では、マスク
の着用、手指の消毒、換気、なるべく密を避ける事、自分自身で守らないといけない
と思います。皆様のご協力をお願い致します。

○報告事項が何点かございます。

- ・昨年23日に田島ガバナーからの公式訪問のお礼状が届いております。
- ・国際ロータリー第2780地区、2024—2025年度ガバナー・ノミニー確定宣言
が来ております。佐々木辰郎様（大和田園RC）をノミニーとして指名し、
確定したことを宣言いたしました。
- ・社会奉仕委員長会議が2月10日、対面とリモートで行われる予定になっており
ます。社会奉仕活動と新たな重点分野である環境の保全と言う事で意見交換
をすることになっております。東島委員長、宜しくお願ひ致します。
- ・国際奉仕委員長会議、3月6日に開催されますが3月6日は第7グループの
ロータリー奉仕デーに当たっておりますので、参加できないと思います。

クラブ国際奉仕活動の事前アンケートが来ておりますので、諸星国際奉仕委員長宜しくお願ひ致します。

5. 幹事報告

【ガバナー事務所より】

今月のロータリーレート：1 \$ = 115円

①ガバナー公式訪問お礼状

②『ロータリーの友』 女性会員アンケート実施ご協力のお願い

③ガバナーノミニー 確定宣言

④友事務所 年末年始業務と1月のコロナ対策のお知らせ

⑤新会員の集いアンケート結果のご報告

⑥2021-22年度国際奉仕委員長会議のお知らせとアンケート調査のお願い

(3月6日)

⑦下半期 人頭分担金／比例人頭分担 送金のお願い

【受付文書】

①NPO 法人秦野スカウト振興会より寄付のお願い

②ぱれっとはだのより (回覧)

【例会変更】⇒無し

【本日の配布物】

①ロータリーの友 1月号

6. 記念日

・会社創業記念日 神崎さん (1/15)

・入会記念日

・御結婚記念日

・御誕生記念日 (会員)

(配偶者)



7. スマイル報告

○鈴木和夫さん「明けましておめでとうございます。皆様のご協力を頂き、無事半年間活動出来ました。本年も何卒宜しくお願ひ致します。」

○山谷洋子さん「明けましておめでとうございます。奉仕デーは3/6です。

オミクロンがおさまってくれることを祈るばかりです。本年もよろしくお願ひ致します。」

○北村まり子さん「おめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。」

○古谷スミ子さん「おめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

(ロータリー奉仕デー) がいよいよ3月6日です。ご協力をお願ひいたします。」

○神崎達朗さん「創業記念のお祝いありがとうございます。何年たったか忘れてしまいました。」

○桐山晃忠さん「明けましておめでとうございます今年も宜しくお願ひ致します。」

○大屋富茂さん「輝かしい新年をお迎えの事と存じます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。本日は(ロータリー奉仕デー)のご案内をさせて頂きます。」

○原郁夫さん「年末のクリスマス会には皆様方の多大なご協力ありがとうございます。」

○原恵美子さん「あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひ致します。今年はどのような年になるのか楽しみです。」

○東島礼美さん「今年は良い年になりそうな、今日はお天気、今年もよろしくお願ひ致します。」

○淵脇美代子さん「明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。オミクロン株で明けた令和四年ですが、すばらしい冬晴れにスマイルします。」

○諸星道治さん「明けましておめでとうございます。今年もロータリー活動を楽しみましょう。」

合計48,000円

8. 出席報告

○会員数 16名、出席義務 16名、出席数 13名、出席率 81.25%

9. 地区委員会報告

10. 委員会及びその他の報告

○国際奉仕委員会 諸星道治委員長



外国コインの募金箱、皆さん見に行って下さいました。
まだそれほど溜まってない所があるそうです。
2月中に回収して送りたいと思いますので宜しくお願
致します。

○会計 北村まり子副幹事

下期年会費・特別会費 納入宜しくお願い致します。

○親睦活動委員会 原郁夫委員長

年末のクリスマス会皆様の多大なるご協力、ありがとうございました。

少ない人数でしたがプレゼント交換、盛り上がって頂けたと思います。

矢端さんのご協力ありがとうございました。

会計報告が事務局から出来上がっております。

皆様からの会費・・・135,200円

ご祝儀・・・・・・会長・幹事・大屋ガバナー補佐

抽選券・・・・・・45,000円

親睦委員会から・・・207,700円

○ロータリー奉仕デー 古谷実行委員長



皆様にお願いをしなければいけないと思います。
大屋ガバナー補佐を中心に私と山谷さんが実行委員
として出させていただいておりますが、3月6日が
近づいてまいりました。と同時に新型コロナのオミク
ロンと言う新しい敵が現れまして、どうするんだと言
ことになっておりますが、肃々と行事をやるべく進め

て行きたいと思っております。皆さんにお配りしたチラシ 10枚を、10人の方に声
をかけて頂きたい、10人の方を覚えておいて頂いて、まさかの撤退の時に困らない
様にして頂きたいと思います。やるかやらないの最終判断は、2月23日の天皇誕生
日に致しました。理由として、タウンニュースに3回出ます、最後に掲載するのは
3月4日の金曜日です、この日の最終判断が2月23日になります。3月4月に林文
子さんの写真が出れば実施されます。

・名水ロータリークラブの皆様には、実行委員のつもりで当日のご協力をお願いし
ます。1月20日に実行委員会を行いますので、役割分担が決まると思います。

11. 年頭挨拶 『鈴木会長』

○新年明けましておめでとうございます。

今年の正月は穏やかな天候に恵まれ、皆さんに
おかげましては 悅無く新年「寅年」を迎えた
事と思います。昨年前半は新型コロナウイルス感染
拡大の影響を受け、ロータリー活動にも支障が出て
おりました。後半は感染状況も落ち着き、予定した
事業もほぼ実施する事ができました。特に12月は

9日が年次総会、16日が8月予定でありました、田島ガバナー公式訪問、
23日は2年ぶりの家族親睦クリスマス会と、一ヶ月が「光陰矢の如し」過ぎ
去りました。クリスマス会は、親睦委員会のお骨折りと皆様のご協力で盛大に
開催する事ができました。誠に有難うございました。



さて、2022年「寅年」がスタートしました。2022年は寅年の中でも、特別な年だそうです。60年に一度の「壬寅・・みずのえとら」です。寅年の方にとっては一生に1、2度しか訪れない特別な1年です。寅年とは どのような意味・由来なのでしょうか？ 方角においては東北東、時刻では3時～5時を指す漢字です。寅とはすなわち動物の「虎」を表しています。大きな体と鋭い牙からは、勇敢さや力強さ、溢れる程の自信を感じられます。

漢字の由来としては、「引く」や「伸ばす」などと同じニュアンスです。『漢書律曆志』では、草木が伸びていく様を表した漢字と記されています。天に向かつてたくましく伸びていく草木の姿はまさしく気高い虎そのものと言えるでしょう。

○過去の寅年の主な出来事は

- ・バブル経済の始まり
- ・世界初の女性宇宙飛行士が誕生
- ・世界最長の吊り橋「明石海峡大橋」が開通
- ・人類初の有人衛星が達成された
- ・バラク・オバマ氏が大統領に就任

○過去を遡っても、寅年には「初」や「新」と言う漢字が付く様な出来事が多くありました。2022年も「何か新しい事が始まる年」になるかも知れません。

新しい年に挑戦する年としては、最適な1年になるでしょう！

特に今年は「壬寅・・みずのえとら」だそうです。「壬・・みずのえ」とは、ゆったりカーブを描きながら流れる大河を表しています。加えて「決断」の意味を持つ「寅」が合わさった2022年は安定性や落着きを持ちながらも、はつきり決断できる年。心にゆとりを持ち、おおらかに物事を見定める事が出来るでしょう。因みに寅年の「向かい干支・・・守り干支」は申年だそうです。自身が持っていないパワーを与えてくれ、大切にすると幸せが訪れるそうです。

コロナウイルス感染拡大が騒がれていますが、冷静さを失わずに行動できる年にしたいと思いますが、年明け早々コロナ変異ウイル「オミクロン株」での感染拡大が非常に速いペースで進んでいます。従来以上にマスク着用・手指消毒・検温室内換気・3密回避等 自分たちで出来る予防策を徹底して活動して行きたいと思います。

○2021～2022年度も残す所半年となりました。

クラブ運営面では

重点項目1. 例会数の確保 コロナ感染状況にもよりますが、出来る限り予定通り例会を開催してまいります。

重点項目2. 奉仕活動への参加・・上期も各事業へ多くの方々が参加して頂きました引続き事前案内を徹底して皆様に参加して頂ける様に致します。

重点項目3. 会員増強活動の強化・・上期での新規入会者の獲得はできませんでしたが、引き続き全員で協力して目標の4名の新規会員を迎えるたいと思います。

重点項目4. クラブ戦略計画委員会の活動／計画案作成

委員長を中心に活動してきましたが、具体的な素案作成まで漕ぎ着けておりません。現在直面している課題を見据え、次年度理事会メンバーの協力を頂き、クラブ戦略計画案を作成したいと思います。

未だ々々未熟で、皆様のご協力を頂きませんと、秦野名水ロータリークラブという船の操縦が困難な船頭（会長）であります。今年度残り半年間となりましたが、皆様のご協力に感謝しつつ、しっかり行動してまいりますので、何卒宜しくお願ひ致します。

12. 半期会計報告

○会計 北村まり子副幹事

別紙のとおり報告がありました。

13. 点 鐘